

de la question; le prie d'accepter les amendements et d'émettre un permis 364

249. 21 juin *Le Premier ministre au secrétaire aux Dominions*. Réaffirme la position canadienne et offre un permis en contre-partie d'une entente sur d'autres questions ..... 367

250. 30 juillet *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Annonce que le projet de loi sera débattu à la Conférence impériale mais presse pour l'émission d'un permis d'accès provisoire sous toutes réserves ..... 370

251. 21 août *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Exige le désaveu d'une déclaration de la part du président de la Commission du câble du Pacifique ..... 371

252. 26 août *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Justifie cette déclaration et réitère la demande d'un permis ..... 371

253. 9 oct. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Le prie de faire connaître l'opinion de la Grande-Bretagne sur les propositions du Canada ..... 372

254. 15 oct. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Fait connaître l'opinion britannique et réitère la demande d'un permis ..... 373

255. 15 nov. *Le Premier ministre au secrétaire d'État aux Affaires extérieures par intérim*. L'avise de l'accord convenu ..... 373

1927

256. 26 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Consent à la création d'un service radiotéléphonique entre le Canada et la Grande-Bretagne via les États-Unis, indique sa préférence pour une liaison directe et suggère certaines clauses à insérer dans l'accord ..... 374

257. 21 juin *Le premier ministre d'Australie au Premier ministre*. Transmet une copie d'un message au secrétaire aux Dominions concernant la concurrence entre le câble et la T.S.F. .... 374

to dispute and urges acceptance of amendments and issue of a landing permit for new cable ..... 364

249. June 21 *Prime Minister to Dominions Secretary*. Restates Canadian position and offers landing permit in return for agreement on other points 367

250. July 30 *Dominions Secretary to Governor General*. Announces that bill has been held for discussion at Imperial Conference but urges issue of landing permit in meantime without prejudice ..... 370

251. Aug. 21 *Governor General to Dominions Secretary*. Requests disavowal of statement by Chairman, Pacific Cable Board ..... 371

252. Aug. 26 *Dominions Secretary to Governor General*. Explains Chairman's statement and urges issuance of permit ..... 371

253. Oct. 9 *Governor General to Dominions Secretary*. Urges statement of British position on Canadian proposals ..... 372

254. Oct. 15 *Dominions Secretary to Governor General*. States British position and urges issue of permit ..... 373

255. Nov. 15 *Prime Minister to Acting Secretary of State for External Affairs*. Advises of settlement reached 373

1927

256. Mar. 26 *Governor General to Dominions Secretary*. Agrees to establishment of radio-telephone service with Britain via United States, notes preference for a direct service and suggests provisions to be included in agreement 374

257. June 21 *Australian Prime Minister to Prime Minister*. Transmits copy of message to Dominions Secretary on competition between cable and beam wireless ..... 374